

Wer sind eigentlich diese Piraten?

Pirat ist jeder, ob Mann oder Frau, alt oder jung, arm oder reich. Aber uns alle verbindet ein Ziel: Die Sicherung unserer Bürgerrechte. Wir haben es uns auf die Fahnen geschrieben, den Abbau der Bürgerrechte durch den Staat und die Wirtschaft nicht länger hinzunehmen, sondern aktiv dagegen vorzugehen. Wir setzen uns ein für verbesserte Bildungsmöglichkeiten, mehr Transparenz von politischen und bürokratischen Prozessen und mehr Bürgernähe zu Staat und Politik.

Und was machen die Piraten dafür?

Die Piraten organisieren Demonstrationen, Informationsstände und Seminare, verteilen Flyer, gehen auf die Bürger zu, klären sie auf und stellen unangenehme Fragen an die Regierung und die Wirtschaft. Sie machen auf Misstände aufmerksam und arbeiten fortlaufend an Lösungen, um diese zu beheben. Gemeinsam wollen sie sich in die Politik einmischen und den Bürgern ein Forum bieten, sich für ihre Interessen einzusetzen und nicht nur in deren Namen. Dafür wollen wir ein System der echten Demokratie schaffen, bei der jeder direktes Mitspracherecht hat. Wir sind für Volksentscheide, bei denen jeder Bürger Vorschläge einbringen kann und das Volk und nicht allein die Abgeordneten über Gesetze entscheiden, die alle betreffen.

Aber was ist mit Sachsen-Anhalt, was tun sie für mich?

In Sachsen-Anhalt sind 190 Piraten ständig dabei, an Lösungen zu aktuellen Fragen zu arbeiten. Unser Hauptaugenmerk legen wir dabei auf die Bildung, denn ohne bessere und individuellere Bildungsmöglichkeiten verliert Sachsen-Anhalt den Anschluß an den Forschungs- und Entwicklungsstandort Deutschland. Auch in der Kommunalpolitik wollen wir neue Ideen und Konzepte einbringen und dabei die Bürger vor Ort einbinden. Die Nähe zu Politik und Behörden, welche in den letzten Jahren immer mehr verloren gegangen ist, muss wieder hergestellt werden.

Am 20.03.2011 ist Landtagswahl, zu der wir das erste Mal antreten werden. Der beste Zeitpunkt, etwas zu verändern!

Klingt schon mal gut. Was kann ich tun?

Wir sind überall in Sachsen-Anhalt aktiv und in beinahe jedem größeren Ort gibt es Piraten, mit denen man in Kontakt treten kann. Auf unseren Stammtischen kannst du ins Gespräch kommen und in Erfahrung bringen, was wir für dich machen können und wie du dich einbringen kannst. Außerdem besteht natürlich die Möglichkeit, unsere Arbeit finanziell zu unterstützen. Falls du der Meinung bist, dass du mehr machen willst als zu diskutieren, kannst du den Piraten beitreten und deine Ideen direkt einbringen und umsetzen.

Mehr dazu erfährst du durch die Piraten vor Ort oder auf unserer Homepage, einfach mal reinschauen!

**KLARMACHEN
ZUM ÄNDERN!**

www.piraten-lsa.de

www.piratenpartei.de

